

SAINT-CYPRIEN

CONVIVIALITÉ. Les Cypriens ont partagé un pique-nique géant.

Plus de 1000 personnes en blanc pour Midi plage

Samedi 9 juin, l'incontournable pique-nique citoyen, Midi plage, a cette année encore, connu un franc succès en accueillant plus de 1 000 personnes. De nombreux Cypriens étaient au rendez-vous en famille, entre amis ou avec leurs associations et avaient respecté le dress-code, tout de blanc vêtus. La municipalité avait fait les choses en grand en dressant les tables sur la place Rodin ombragée par des toiles tendues et des parasols et en offrant l'apéritif. Petites nouveautés cette année : des seaux à glace étaient fournis pour maintenir les boissons à température idéale et un appareil photo permettait d'immortaliser ce moment de convivialité. Chacun ayant amené ses victuailles à partager et à griller sur les braises préparées par la municipalité. Le repas s'est déroulé tout en douceur sur les rythmes jazzy du groupe Pozor small band et grâce au duo de magiciens The fabulous qui ont fait des tours de *close up* de table en table.



► Encore un beau succès pour le pique-nique place Rodin.

■ Avec le « planxot »

Pour le dessert, des crêpes et du café étaient vendus par la maison des jeunes au profit de l'association Enfants cancers santé. En fin de repas, les Cypriens ont eu la surprise de découvrir le trophée de champion de Pro D2 présenté par François Rivière président de l'USAP, dont Saint-Cyprien est partenaire.



A. L. ► François Rivière est venu avec le « planxot ».